Esta especie, es considerada de baja detectabilidad, tanto por su tamaño, como por su costumbre de posarse en el suelo. Los contactos con la especie, siempre son inesperados y muy breves. En nuestro caso, uno de ellos, ha sido en el casco urbano de Ossa de Montiel, y otro en campos de cultivo, pero también muy cercano al núcleo de población.

En Noviembre de 1987, se recupera en las Lagunas de Ruidera, un individuo que había sido anillado en Gran Bretaña.

Igualmente aparece una cita desconcertante, para un individuo que tiene fenología invernal. En Julio de 1977, se recupera otro individuo, en la localidad de El Ballestero, que había sido anillado en Noruega.

Águila real (Aquila chrysaetos)

Los contactos con esta especie, en este trabajo, responden mas bien a la motivación de movimientos erráticos de dispersión generativa de individuos jóvenes, que a un comportamiento de invernada propiamente dicha. Como es sabido, la comarca del Campo de Montiel, actúa de generosa anfitriona para esta y otras especies en esta etapa de su desarrollo, y en ese contexto y en ese territorio, es donde se han encontrado los dos únicos avistamientos que hemos tenido de la especie.

Así pues, esta especie nos ofrece un IKA de 0.2 ind / 100 km, que corresponde con el IKA medio que da (De Juana et al. 1987) para el resto de la Península Ibérica.

En marzo de 2003, se encuentra un individuo electrocutado en el Término municipal de Villarrobledo, que había sido marcado como pollo el año anterior en la región de Murcia.

Halcón peregrino (Falco peregrinus)

Sólo un contacto, hemos registrado en la zona de estudio en los 10 años de realización del mismo, pero por los contactos que hemos tenido con esta especie en la zona, fuera de este estudio, creemos que existe una mayor población de lo que registra este solitario dato, lo que pone en duda que el método de censos por carretera, sea un buen método para determinar la población real de la especie.

La observación se hizo en la zona de la comarca Mancha, asociada a extensos cultivos cerealistas, y en estrecha convivencia con numerosos palomares, que como se sabe son los que proporcionan su dieta favorita.